

安全の門設置!

実習作業前の危険予知トレーニング(KYT)の習慣化、安全意識の向上を目的に実習場の入口に安全の門を設置しました。トヨタ自動車では1957年より『安全な作業は、作業の入口とこの入口を通りましょう』という基本理念を常に念頭に置き、継続的な取り組みを実施している。実習場に入る前に安全の門を通り、安全意識をしっかりと持ち作業をしましょう。

安全 第一



高尾登山
高尾山は学後9日目といふ事もあり、今回の高尾登山は

返す、片道2時間半のルートで、高尾山に登つてきました。当日は高尾山駅に集合して、高尾山頂を経由し、小仏城山で折り返す、片道2時間半のルートでした。

高尾登山
高尾山は学後9日目といふ事もあり、今回の高尾登山は



1年生レクリエーション「高尾山登山&わくわくビレッジ」



当⽇は薪割りから始めて、飯ごう炊飯の本格的な力トレーニングでは、二ツヶネームを考えたり、葉王院では集合写真を撮りました。各チエツクボ

コミュニケーションをとり、友達を作る」を目標に課題をクリアしながらゴールを目指しました。各チエツクボ

イントでは、二ツヶネームを考えたり、葉王院では集合写真を撮りました。各チエツクボ

トアドベンチャードと呼ばれる、1人では出来ない課題を仲間と協力しながら乗り越えていくアトラクションを行いました。普段の授業では体験しない事を行い、学生たちはいきいきとしていました。また、1日が終了した後には、今までより強い絆が結ばれていきました。



「高尾の森わくわくビレッジ」に行つきました。仲間とのコミュニケーションを図ることを目的とした、高尾山登山に続く授業になります。



消防避難訓練実施

4月11日、震度5強の直下型地震が多摩地区に発生し、校内に火災が起きた想定で、防災訓練を実施しました。

約1000人の学生、職員がいつ起きるかわからぬ災害に対し、真剣に訓練に取り組みました。訓練では実際の放水はしませんでしたが消防車の動きや避難誘導の確認、1年生は起震車体験、消防器訓練も行いました。また消防署の浅川出張所の所長さんからの講評や消防活動2輪「グレイクアタッカー」の紹介も行いました。

消防署の浅川

出張所の所長さんからの講

評や消防活動2輪「グレイ

クアタッカー」の紹介も行

われました。

消防署の浅川</p

Toyota Technical College Tokyo News

卒業生の活躍！

トヨタ自動車技術研究交流
(上海)有限公司

林泉秀さん

卒業生



トヨタ自動車技術研究交流
(上海)有限公司に入り、板金の教育を担当しています。私は40期卒業生(平成24年卒)の林泉秀です。

2012年に卒業してすぐ
トヨタ自動車技術研究交流
(上海)有限公司に入り、板金の教育を担当しています。私は40期卒業生(平成24年卒)の林泉秀です。



ネッツトヨタ千葉 成田店
自動車整備科40期
本宮 次郎さん



トヨタ自動車技術研究交流
(上海)有限公司に入り、板金の教育を担当しています。私は40期卒業生(平成24年卒)の林泉秀です。

トヨタ自動車技術研究交流
(上海)有限公司に入り、板金の教育を担当しています。私は40期卒業生(平成24年卒)の林泉秀です。

トヨタ自動車技術研究交流
(上海)有限公司に入り、板金の教育を担当しています。私は40期卒業生(平成24年卒)の林泉秀です。

卒業生

林泉秀さん

卒業生

卒業生